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Comunicato stampa LAV del 15 luglio 2024  
  
BOTTICELLE A ROMA: BENE LA MOZIONE APPROVATA DALL’ASSEMBLEA CAPITOLINA MA SI PASSI DALLE 
PAROLE AI FATTI  
 
LAV: ORA IL COLLEGA DI PARTITO DELLA MUSSOLINI, IL SENATORE DE PRIAMO, RELATORE SUL CODICE 
DELLA STRADA AL SENATO, DICA SI AGLI EMENDAMENTI PER FERMARE, PER LEGGE, LA SOFFERENZA DEI 
CAVALLI, IN TUTTA ITALIA  
 
Addio alle botticelle trainate dai cavalli. Se ci affidassimo solo ai titoli dei media, potremmo dire che abbiamo 
vinto. Invece quanto approvato all’unanimità dall’Assemblea Capitolina su proposta della consigliera 
comunale Rachele Mussolini di Fratelli d’Italia è una mozione, un atto di indirizzo politico molto importante 
che impegna la Giunta “a prevedere valide alternative e riconvertire le licenze evitando ricadute 
occupazionali” come già previsto dai Regolamenti comunali trasporti e tutela animali da anni, Atto che non 
mette automaticamente la parola fine alle sofferenze dei cavalli.  
 
“Speriamo sia la volta buona per evitare una caldissima estate di sofferenza per i cavalli delle botticelle, 
Sindaco Gualtieri e Assessori Patanè e Alfonsi mettano subito in campo la riconversione delle licenze agli 
ultimi vetturini rimasti” ha dichiarato Gianluca Felicetti, Presidente LAV che ha aggiunto “Chiediamo però 
coerenza ai consiglieri capitolini di tutti i gruppi che hanno approvato la mozione all’unanimità, convincano i 
senatori dei propri partiti, a partire dal relatore De Priamo di FdI, ad approvare gli emendamenti presentati 
al Codice della Strada al voto proprio da questa settimana, con i quali è possibile vietare per Legge, a livello 
nazionale, anche a Firenze e Palermo fra le altre città, questa tortura per i cavalli, senza perdite occupazionali 
con la riconversione delle licenze di trasporto in taxi e ncc e il salvataggio dei cavalli come non macellabili”.   
  
 

mailto:v.faraone@lav.it
mailto:v.faraone@lav.it

